市内の出来事

Photo news



夜に煌めく伝統の技 小張と高岡で「綱火」を奉納







写真①~③小張松下流綱火、写真④~⑥高岡流綱火

当市が誇る伝統芸能で、国指定重要無形民俗文化財「綱 火」。今年も8月24日に小張松下流、8月27日には高 岡流が、それぞれの愛宕神社に火難除けや無病息災など を祈願し、綱火を奉納しました。夏の風物詩を楽しもう と集まった観客は、綱を巧みに操り、夜空を艶やかに彩っ た伝統の技に喝采を送りました。







🔭 ニバスケットボール市長杯 小絹 MBC ウイングスが第3位入賞

市ミニバスケットボール市長杯が7月29日・30日の 両日、総合運動公園体育館や市内小学校の体育館などを 会場に行われました。市内外から男女それぞれ 24 チー ムが参加し、熱戦を繰り広げました。その結果、当市の 小絹 MBC ウイングスが、第3位に入賞する活躍を見せ てくれました。



小絹 MBC ウイングスの皆さん



優勝した豊ナインズの皆さん

サインズ、県大会初 V 優勝の喜びを片庭市長に報告

茨城県学童軟式野球大会「ノーブルホームカップ」の決勝 トーナメントが8月5日・6日の両日、水戸市で行われま した。この大会で、当市から出場した豊ナインズが、県内 の強豪クラブを相手に勝ち進み、見事、初優勝を飾りました。 主将の古渡海将さん(東小6年)は「初の県大会優勝でう れしい。これからも常に勝利を目指していく」と力強く語っ てくれました。豊ナインズの今後の活躍を期待しています。